20/02/2025

EXCELSIOR

11

OPINIÓN

FRE NTES POLÍTICOS

Valentía. La presidenta Claudia Sheinbaum demuestra que México no se arrodilla ante amenazas. Frente a las presiones de Donald Trump con aranceles, deportaciones masivas y la designación de cárteles como terroristas, responde con firmeza, no hay miedo cuando se tienen principios y el respaldo del pueblo. La relación con EU es compleja, pero México no se somete. Apostar por el diálogo sin caer en provocaciones es clave para defender la soberanía y la estabilidad del país. La fortaleza de una nación no se mide en amenazas, sino en la capacidad de resistirlas con dignidad.

Foco rojo. El mensaje de Estados Unidos de que el fentanilo es su guerra y México está bajo la lupa, es de llamar la atención. Los drones espías no son casualidad, sino un recordatorio de que Washington quiere meter las manos en un problema que corresponde resolver a las autoridades mexicanas. Mientras Marcelo Ebrard, como secretario de Economía, y Juan Ramón de la Fuente. en Relaciones Exteriores, intentan contener la presión diplomática, el general Ricardo Trevilla y el almirante Raymundo Morales dejan claro que el país sí combate al crimen. ¿Colaboración o intervención encubierta? La línea es cada vez más delgada.

¿Miedo? La Sección Instructora de la Cámara de Diputados, presidida por Hugo Eric Flores. vuelve a patear el bote. Con la excusa de "falta de información", otra vez se pospone el desafuero de Cuauhtémoc Blanco y Alejandro Moreno. ¿Retraso burocrático o maniobra calculada? El exfutbolista metido a político, acusado de tentativa de violación. sigue driblando la justicia con la complicidad del sistema. Mientras tanto, Alito, experto en sobrevivir escándalos, se la pasa confiado, si resistió a Layda Sansores, ¿qué no podrá frenar en San Lázaro? Aquí no hay justicia ni formalismos, sólo negociaciones en lo oscuro. Ambos merecen el desafuero. ¿Va o no va?

Numeralia. El IMSS atendió a 8.5 millones de peticiones en 2024, un logro que, de acuerdo con Zoé Robledo, su titular, refleja un sistema en constante mejora. Con casi dos mil servidores públicos capacitados, el IMSS ha fortalecido la atención y orientación a derechohabientes, con trámites más ágiles y respuestas oportunas. Frente a un sistema de salud históricamente saturado. este esfuerzo no es menor, pues refleja que hay coordinación, inversión y voluntad política. Si bien aún hay retos, el IMSS avanza con pasos firmes, priorizando el bienestar de los mexicanos.

El indeseable. Alejandro Murat quiere entrar a O Morena, pero Morena no lo acepta. En Oaxaca, su propio territorio, lo rechaza la militancia con firmeza, recordándole su pasado priista y su historial poco transformador. Le han cerrado la puerta con doble candado, tanto el Comité Ejecutivo Estatal de Morena, como los diputados locales y hasta el gobernador Salomón Jara firmaron un rotundo "no" a su afiliación. Lo curioso es que, pese al rechazo, ya tiene su escaño como senador. ¿Será que en Morena le dicen que no... pero alguien con más poder dentro del movimiento le dice que sí? Advertidos están, si no lo guieren, enseñarle la salida sería lo óptimo.